
Ajuda Memória Reunião GT de Capacidade de Suporte - 1º de agosto de 2012

A reunião foi aberta pelo coordenador do grupo, o Sr Carlos Bocuhy da PROAM, às 9h30. 
Foi solicitado que os membros da CT de Controle,  Conselheiros do Conama da ABEMA e do 
Ministério da Saúde fossem convidados para a próxima Reunião.

O Sr.  Ronaldo  Costa,  da  Secretaria  de  Recursos  Hídricos  e  Urbanos  -  SRHU/MMA se 
candidatou à vice-coordenadoria do GT e o Sr. João Câmara, representante do IBAMA, à relatoria. 
Ambos  foram eleitos  por  unanimidade.  A deliberação  será  respaldada  pela  Câmara  Técnica  de 
gestão Territorial, Unidades de Conservação e Demais Áreas Protegidas.

O Sr Carlos Bocuhy fez uma breve apresentação da importância da proposta apresentada. 
Sugeriu  que  a  próxima  Reunião  do  GT  tivesse  um  formato  de  Seminário/Oficina,  com  a 
participação de especialista na área de indicadores de saúde, ambiental e social para acrescentar às 
discussões.

A Sra Joisa Barroso, representante do SRHU/MMA, apresentou um Termo de Referência 
que  está  sendo  elaborado  pelo  Ministério,  para  contratação  de  um  consultor  que  proponha  a 
construção dos indicadores da qualidade ambiental. Ela acredita que este estudo também poderá 
auxiliar nas discussões do GT.

O Sr Gilberto Capistrano, do IBAMA, lembrou que em setembro, será disponibilizado o 
Relatório de Qualidade Ambiental - RQMA, outro material que também colaborará muito com o 
GT.

O  Sr.  Carlos  Bocuhy  citou  o  tema  da  governança  ambiental  e  da   participação  como 
relevantes às discussões do GT.

O Sr. Mourão Luiz Mourão destacou o conceito de território e de gestão  do território a a 
necessidade de se tratar indicadores destes temas.

Os participantes do GT fizeram uma lista de especialista a serem chamados para a Oficina, 
programada para os dias 19 e 20 de setembro. O grupo reuniu informações em um  Documento 
Orientador que servirá de subsídio para elaboração de convite aos especialistas da Oficina proposta. 
O documento será finalizado enviado a cada especialista.

A Reunião foi encerrada às 12h00.


